



どんよりとした梅雨の季節も終わりに近づき、夏の訪れに心も弾めます。子ども達はプール遊びに夏まつりと夏ならではの活動を楽しみにしているようです。

暑くなると体力を消耗しやすくなりますので、十分に水分補給や休息を取り、体調管理に気をつけて過ごしていきます。

こころの日 保育目標 ～誰にでも親切にしよう～



5歳児（道）

- ・友だちと共通の目的を持ち、達成に向けて協力し合う楽しさを味わう。

4歳児（和）

- ・友だちと互いに話したり、考えを出し合ったりしながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

3歳児（愛）

- ・保育者や友だちと一緒に、夏の遊びを存分に楽しむ。

2歳児（心）

- ・水や泥の感触を楽しみながら、夏ならではの遊びを十分に楽しむ。

1歳児（輝）

- ・水や砂などに触れて夏ならではの遊びを保育者や友だちと楽しむ。

0歳児（純）

- ・安全で楽しい雰囲気の中で少しずつ水に慣れる。

学園だより
第604号
光の子 令和5年7月1日
光明第四こども園
<http://www.koumyou4.net>

七夕
7月7日（金）は七夕です。一年に一度織り姫と彦星が天の川を渡って会えるという日で、晴れていたら夜空に天の川が見える日であることを園で伝えていきます。子どもたちも「晴れて二人が会えるといいね」と空を見上げ、織り姫と彦星の再会を願い七夕飾りを作っています。また冬でも緑を保ち、まっすぐ育つ笹や竹は神聖な植物とされ、病気や怪我から守ってくれると伝えられています。
不思議な力をもった笹にいろいろな飾りと一緒に願いごとを飾ってみましょう。



ドキュメンテーションについて

令和5年5月より、園での子ども達の活動や育ちを、保護者の皆様と共に共有できるよう、コドモンのドキュメンテーション機能を活用し、毎日掲載させていただいております。この取組を通じ、保護者の皆様と園が連携・協力し、共に子ども達の保育・教育について考えるような機会を、さらに充実させていきます。なお、こちらに伴い、年に4回発行させていただきましたクラスだよりについては、回数を限定せずに必要に応じ発行して参りますので、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

なつまつり

夏ならではの行事といえば、子どもたちの大好きな『なつまつり』があります。お店や盆踊り等、準備を進めながら、当日を今からとても楽しみにしている子どもたちです。詳細は別紙をご確認ください。

- ・日付：令和5年7月15日（土）
- ・時間：午前9：00～午後4：30頃まで
- ・場所：光明第四こども園



ひなたぼっこ

R君が近所の方からもらった花の種をみんなに見せようと、大事そうに持てて登園しました。友だちと一緒に図鑑で調べると「ニゲラ」という花の種だとわかりました。今度「みんなで植えようね」という話になり、その日を待ちにしています。

～道組保育者より～